

SAFEHEAT PAD

Wärme Pad

Bitte lesen die Bedienungsanleitung gründlich vor der Verwendung durch, um Nieder-Temperaturverbrennungen oder andere Verletzungen zu verhindern.

Informationen

Produktname: HSO SAFEHEAT PAD

Artikelnummer: HSOPAD01

Ablauf Datum und Lot Nummer: Separat auf der Folie aufgedruckt.

Durchschnittstemperatur: 42-45°C

Maximaltemperatur: 58°C

Wärmedauer: 12 Stunden

Inhaltsstoffe: Eisenpulver, Wasser, Aktivkohle, Vermiculit, Superabsorber, Salz

Leicht zu verwenden, geruchsneutral, keine Erwärmung in der Mikrowelle notwendig, keine Hautreizungen, natürliche Inhaltsstoffe, sicher und umweltfreundlich.

Anwendung:

1. Öffnen Sie die Verpackung und nehmen Sie das Pad heraus.
2. Schütteln Sie das Wärmepad 10 Sekunden lang.
3. Platzieren Sie das SAFEHEAT Pad auf ihrem Körper, jedoch niemals direkt auf der Haut. Legen sie das Pad bspw. in eine Stoffhülle, in ihre Taschen oder auf ihre Unterwäsche.
4. Warten sie 5-10 Minuten bis das SAFEHEAT Pad warm wird.
5. Sollte das SAFEHEAT PAD hart werden oder nicht wärmen, werfen sie es in den Hausmüll.

Vorgesehene Verwendung:

- Bei Kältegefühl, kalten Gliedmaßen sowie für warme Berührung.
- Multifunktional, zur Muskelentspannung und Blutkreislaufstimulation.
- Für medizinische Zwecke, Anwendungen zu Hause, Camping oder Outdoor Anwendungen.

Achtung

- Verwenden sie das SAFEHEAT PAD niemals direkt auf der Haut.
- Verwenden sie das SAFEHEAT PAD niemals beim Schlafen unter Bettzeug oder in der Nähe von anderen Wärmequellen.
- Verwenden sie das SAFEHEAT PAD nicht auf geschädigter oder verletzter Haut.
- Verwenden sie das SAFEHEAT PAD nicht auf hypersensibler Haut.
- Verwenden sie das SAFEHEAT PAD nicht bei Herz- und Gefäßerkrankungen.
- Verwenden sie das SAFEHEAT PAD nicht bei Kindern unter 12 Jahre.

Vorsichtsmaßnahmen vor Nieder-Temperaturverbrennungen

- **Eine Verbrennung bei niedriger Temperatur verursacht Rötungen und Blasen aufgrund eines längeren Kontakts mit Heizelementen mit höherer Temperatur als die Haut.**
- Bitte beachten sie, dass Verbrennungen bei niedriger Temperatur auch ohne erkennbare Symptome auftreten können.
- Wenn Symptome einer Nieder-Temperaturverbrennung auftreten, stoppen sie die Verwendung von SAFEHEAT PAD unverzüglich und konsultieren sie einen Arzt.

Warnung

- Wenn es sich unter dem Pad zu warm anfühlt oder sie Irritationen verspüren, entfernen sie das SAFEHEAT Pad unverzüglich.
- Applizieren sie das SAFEHEAT Pad nicht längere Zeit an der selben Stelle.
- Üben sie keinen Druck auf das Pad aus, während es sich auf der Haut befindet.
- Dieses Produkt ist ein Einmalprodukt. Legen sie es nicht in die Mikrowelle, um es wieder zu erhitzen.
- Dieses Produkt ist nur für äußerliche Anwendung geeignet, essen oder verschlucken sie es nicht.
- Punktieren oder zerreißen sie den Vliesstoff nicht.
- Ältere Personen oder Personen mit hoher Temperaturempfindlichkeit und Blutkrankheiten wie Diabetes müssen erhöhte Vorsicht walten lassen. Sie empfinden die Temperatur möglicherweise anders als gewöhnliche Anwender.
- Ältere Personen oder Personen mit Handicaps, die unter Umständen nicht in der Lage sind die Pads selbstständig zu entfernen, müssen erhöhte Vorsicht walten lassen.
- Personen, die SAFEHEAT PAD das erste Mal verwenden, sollten vorsichtig bei der Anwendung sein um Nieder-Temperaturverbrennungen zu vermeiden.
- Befestigen sie das Wärmepad nicht an Pelz oder Luxusbekleidung.
- Entfernen sie die Wärmepads bevor sie die Kleidung waschen.
- Verwenden sie die Wärmepads vor dem Ablaufdatum.



Nicht zur Wiederverwendung.
For one use, or for use on a single patient during a single procedure.



Inhalt bei beschädigter Verpackung nicht verwenden.
Do not use if the product's sterile barrier system or its packaging is compromised.



Vor Feuchtigkeit schützen.
Store in cool dry conditions.



Vor Sonnenlicht schützen.
Keep away from sunlight or heat.



Henan Hexin Hengda industrial Co., Ltd,
East Lake Hengda Industrial Park Shihe
District, 464000 Xinyang City, Henan, China



LOTUS GLOBAL CO., LTD.
1 Four Seasons Terrace West Drayton,
Middlesex London, UB7 9GG United Kingdom

CE 0197

SAFEHEAT PAD

Warming Pad

Please read all instructions and information before use. Then you can use the products safely from a low temperature burns or personal injury.

Characteristics:

Product name: HSO SAFEHEAT PAD

Article Number: HSOPAD01

Expiration Date and LOT Number: Separate Labelling on the Film

Average Temperature: 42-45°C

Highest Temperature: 58°C

Heat Duration: 12 hours

Raw Materials: Iron Powder, Water, Activated Carbon, Vermiculite, Super absorbent polymer, Salt

Easy to use, no odor, no microwave radiation, no stimulus to skin, natural ingredients safe and environment friendly

How to use:

1. Open the pouch and take out SAFEHEAT PAD.
2. Swing SAFEHEAT PAD for about 10 seconds.
3. Place the SAFEHEAT PAD on your body. Do not apply this warmer pad directly on the skin, put the heat pack in a blanket, pocket, case or underwear.
4. Wait for about 5-10 minutes, the SAFEHEAT PAD will heat up.
5. If SAFEHEAT PAD become hardened or not occur heat, throw it away into wastebasket.

Intended use:

- When you feel cold, for warm touching
- Multy function, relax the muscles and stimulate the blood circulation
- Medical use, Home, Camping or Outdoor use.

Do not use

- Do not use SAFEHEAT PAD on your skin directly.
- Do not use SAFEHEAT PAD with bed clothes or a heater while sleeping.
- Do not use SAFEHEAT PAD on damaged or injured skin.
- Do not use SAFEHEAT PAD if you have hypersensitive skin.
- Do not use SAFEHEAT PAD for heart and blood vessel related disease.
- Do not use SAFEHEAT PAD under 12 years old. (Children and Infant)

Precautions for low-temperature burn injury

- **A low temperature burn injury causes the symptoms of erythema and blister by connecting heating elements higher than body temperature for a long time.**
- Please note that a low temperature burn injury may occur without subjective symptoms.
- If symptoms of low temperature burn injury are shown, Stop using the heat pack and then consult a doctor.

Warning

- If you feel too warm or irritation in use, remove the heat pack immediately.
- Do not apply heat pack to same area of skin for a long time.
- Do not apply pressure on the skin in use.
- This Product is disposable. Do not attempt to use microwave for reheating.
- This product used for external use only. Do not eat or swallow contents.
- Do not punch or tear nonwoven.
- The elderly and those with temperature sense and blood disabilities, such as diabetes need to be careful, as they may feel heat different than ordinary people.
- Those who have difficulties in removing heat pack, such as elderly or handicapped persons, need to be especially careful in using them.
- Those who use the heat pack for the first time need to be careful of a low temperature injury.
- Do not attach heat pack on fur-coat and luxury clothing.
- Remove heat pack from your clothing before washing.
- Use the heat pack within the period of expiration date.



Nicht zur Wiederverwendung.
For one use, or for use on a single patient during a single procedure.



Inhalt bei beschädigter Verpackung nicht verwenden.
Do not use if the product's sterile barrier system or its packaging is compromised.



Vor Feuchtigkeit schützen.
Store in cool dry conditions.



Vor Sonnenlicht schützen.
Keep away from sunlight or heat.



Henan Hexin Hengda industrial Co., Ltd.
East Lake Hengda Industrial Park Shihe
District, 464000 Xinyang City, Henan, China



LOTUS GLOBAL CO., LTD.
1 Four Seasons Terrace West Drayton,
Middlesex London, UB7 9GG United Kingdom

CE 0197